



IMS LUXEMBOURG
Inspiring More Sustainability

Sous embargo jusqu'au jeudi 3 février 2022 à 12h30

Rejoignez la présentation ce jeudi en direct [à partir de 11h00 sur zoom](#)

IMS LUXEMBOURG FÊTE SES 15 ANS ET ANNONCE LA CRÉATION DE LA SUSTAINABILITY ACADEMY

L'équipe d'IMS - Inspiring More Sustainability - a présenté lors de sa conférence annuelle de présentation les temps forts qui vont marquer l'année 2022 : les 15 ans du réseau et la création de la Sustainability Academy.

15 ans de partage, d'action et d'innovation

Le réseau célébrera ses **15 ans en octobre prochain lors du Luxembourg Sustainability Forum**. L'occasion de revenir sur le chemin parcouru par le réseau leader de la RSE au Luxembourg et de se projeter sur les prochaines années.

Pour rythmer cette année particulière, IMS mettra chaque mois en avant une thématique du développement durable et fera le point sur les publications et autres ressources disponibles ainsi que sur les événements à venir dédiés à la thématique. Face à la nécessité d'aller vers plus d'action, de collaboration et de partage autour des 3 piliers du développement durable - People, Planet et Prosperity, IMS est plus que jamais fidèle à sa vision : **faire du Luxembourg la référence d'une société prospère et durable !**

Création de la Sustainability Academy



La **Sustainability Academy** va permettre aux entreprises de s'engager davantage dans la mise en pratique des sujets RSE jusqu'ici abordés dans les événements, conférences et projets d'IMS.

A travers des programmes de formation diversifiés et complémentaires, les entreprises et organisations, **qu'elles soient membres ou non membres du réseau IMS**, disposeront ainsi d'une riche palette d'outils leur permettant de maximiser les connaissances de l'ensemble de leur personnel.

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



IMS LUXEMBOURG
Inspiring More Sustainability

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Un triple bénéfice pour les entreprises :

- Un engagement renforcé de leurs équipes à l'aide des mêmes clés de lecture et de compétences dédiées accrues.
- Une offre de formations spécifique pour chacun des 3 enjeux du développement durable (People, Planet, Prosperity) et déclinable (intra-entreprise, inter-entreprise, présentiel, distanciel, classe inversée, e-learning...)
- Des programmes de pointe avec des contenus originaux créés et animés par des experts reconnus dans leur domaine.

Nomination de Sandrine Grumberg comme Sustainability Academy Manager

Partenaire d'IMS depuis sa création sur diverses thématiques telles que les achats responsables ou encore la gestion des déchets, **Sandrine Grumberg**, forte d'une expérience de responsable des achats dans l'industrie et à l'origine de deux organismes de formation (en France et au Luxembourg), rejoint l'équipe d'IMS comme **Sustainability Academy Manager** pour mettre en place et développer l'Academy. Elle sera accompagnée dans sa mission de **Sophie Öberg, Deputy Director d'IMS**.

L'ancrage local et la force de notre réseau

Le réseau d'entreprises et d'organisations que constitue IMS permet des échanges de confiance et des engagements forts entre membres. L'offre de l'Academy sera ainsi développée en partie en collaboration avec des organisations telles que le groupe **CDEC (IFSB, COCERT, NEOBUILD)**, **ILA** et la **Bourse de Luxembourg**.



Des informations complémentaires seront communiquées dans les prochains mois, retrouvez d'ores et déjà les premiers éléments d'information sur [l'onglet dédié de notre site imslux.lu](https://www.imslux.lu)



IMS LUXEMBOURG
Inspiring More Sustainability

Accueil des nouveaux membres

Comme de coutume, IMS accueille cette année 20 nouveaux membres : bienvenue à eux !

- **AIO (All In One Technologies)**
- **Aperam**
- **Aremis Luxembourg**
- **Besix Red**
- **Chambre des Métiers Luxembourg**
- **CO2strategy Luxembourg**
- **Dechert**
- **IA Conseils**
- **IKO Development**
- **ILA**
- **innov'ICTion**
- **Luxembourg Convention Bureau**
- **Luxempart**
- **Œuvre Nationale de Secours Grande-Duchesse Charlotte / Loterie Nationale**
- **OUNI**
- **Ramborn Cider Co.**
- **RSS-Hydro**
- **Streff Data Protection Services**
- **Université du Luxembourg**
- **Wavestone**

Pièces jointes : photo des nouveaux membres

De gauche à droite : Benoit Lespagnol – AIO, Mikael Hamon – Aperam, Alexandre Magnette – CO2strategy Luxembourg, Christelle De Fournier De Brescia et Véronique Vansaen – ILA, Auban Derreumaux – innov'ICTION, François Lafont – Luxembourg Convention Bureau, Emile Lutgen et Betty Gillen - Oeuvre Nationale de Secours Grande-Duchesse Charlotte / Loterie Nationale, Anne-Claire Delval – OUNI, Jacques Roberto – Ramborn, Guy Schumann RSS-Hydro, Stephan Chorus – Streff, Stéphane Pallage et Laurent Betry – Université du Luxembourg.

(Re)découvrez les projets d'IMS sur www.imslux.lu

IMS – INSPIRING MORE SUSTAINABILITY Réseau leader des acteurs de la RSE au Luxembourg

IMS - Inspiring More Sustainability - est depuis 15 ans le réseau leader des entreprises luxembourgeoises actives en matière de Responsabilité Sociétale des Entreprises (RSE). La mission d'IMS est d'inspirer des stratégies et pratiques responsables auprès des acteurs économiques nationaux. IMS Luxembourg accompagne ses membres au travers de projets collaboratifs et fédérateurs en favorisant le dialogue avec les parties prenantes (privées, publiques, associatives). IMS apporte expertise (publications), solutions concrètes, sensibilisation et information (campagnes, Forum, formations, clubs, ateliers...). Le réseau représente 16 % de la masse salariale luxembourgeoise et est le représentant national de l'organisation européenne CSR Europe. IMS est une asbl indépendante, apolitique et reconnue d'utilité publique.

Contact presse : Nadia Azarfane / nadia.azarfane@imslux.lu / Tel : +352 26 25 80 13 5



IMS LUXEMBOURG
Inspiring More Sustainability

Embargoed until Thursday, February 3, 2022 at 12:30 pm
Join the presentation this Thursday [live from 11:00 am on zoom](#)

PRESS RELEASE

IMS LUXEMBOURG CELEBRATES ITS 15TH ANNIVERSARY AND ANNOUNCES THE CREATION OF THE SUSTAINABILITY ACADEMY

The IMS - Inspiring More Sustainability - team presented the highlights of 2022 at its annual conference: the network's 15th anniversary and the creation of the Sustainability Academy.

15 years of sharing, action, and innovation

The network will celebrate its **15th anniversary at the [Luxembourg Sustainability Forum in October](#)**: an opportunity to look back on the progress made by the leading CSR network in Luxembourg and look forward to the coming years.

To punctuate this special year, IMS will highlight a sustainable development theme each month and provide an update on the publications and other resources available and upcoming events. Faced with the need to move towards more action, collaboration and sharing around the three pillars of sustainable development - People, Planet and Prosperity, IMS is more than ever faithful to its vision: **to make Luxembourg the reference for a prosperous and sustainable society!**

Creation of the Sustainability Academy



The **Sustainability Academy** will enable companies to become more involved in putting into practice the CSR topics addressed in IMS events, conferences, and projects.

Through diversified and complementary training programmes, companies, and organisations, **whether or not they are members of the IMS network**, will thus have a rich palette of tools at their disposal, enabling them to maximise the knowledge of all their personnel.

Three key benefits for companies:

- A stronger commitment from their teams with the help of the same reading keys and increased dedicated skills.
- A specific training offer for each of the three sustainable development issues (People, Planet, Prosperity) and adaptable (intra-company, inter-company, face-to-face, distance learning, inverted classroom, e-learning, etc.)
- Cutting-edge programmes with original content created and led by experts recognised in their field.



IMS LUXEMBOURG
Inspiring More Sustainability

Appointment of Sandrine Grumberg as Sustainability Academy Manager

Sandrine Grumberg, who has been a partner of IMS since its creation on various topics such as responsible purchasing and waste management, has extensive experience as a purchasing manager in the industry and is the founder of two training organisations (in France and Luxembourg). She joins the IMS team as **Sustainability Academy Manager** to set up and develop the Academy. She will be accompanied by **Sophie Öberg, Deputy Director of IMS**.

Local roots and the strength of our network

The network of companies and organisations of IMS allows trust exchanges and firm commitments between members. Therefore, the Academy's offer will be developed in part in collaboration with the **CDEC group (IFSB, COCERT, NEOBUILD), ILA, and the Luxembourg Stock Exchange**.



Further information will be communicated in the coming months. Find the first elements of information and the contact details on the [dedicated tab of our website imslux.lu](https://www.imslux.lu).



IMS LUXEMBOURG
Inspiring More Sustainability

Welcome to new members

As traditionally, IMS is happy to welcome 20 new members this year:

- **AIO (All In One Technologies)**
- **Aperam**
- **Aremis Luxembourg**
- **Besix Red**
- **Chambre des Métiers Luxembourg**
- **CO2strategy Luxembourg**
- **Dechert**
- **IA Conseils**
- **IKO Development**
- **ILA**
- **innov'ICTion**
- **Luxembourg Convention Bureau**
- **Luxempart**
- **Œuvre Nationale de Secours Grande-Duchesse Charlotte / Loterie Nationale**
- **OUNI**
- **Ramborn Cider Co.**
- **RSS-Hydro**
- **Streff Data Protection Services**
- **Université du Luxembourg**
- **Wavestone**

Attached documents: new members photo

From left to right : Benoit Lespagnol – AIO, Mikael Hamon – Aperam, Alexandre Magnette – CO2strategy Luxembourg, Christelle De Fournier De Brescia et Véronique Vansaen – ILA, Auban Derreumaux – innov'ICTION, François Lafont – Luxembourg Convention Bureau, Emile Lutgen et Betty Gillen - Oeuvre Nationale de Secours Grande-Duchesse Charlotte / Loterie Nationale, Anne-Claire Delval – OUNI, Jacques Roberto – Ramborn, Guy Schumann RSS-Hydro, Stephan Chorus – Streff, Stéphane Pallage et Laurent Betry – Université du Luxembourg.

(Re)discover the IMS projects on <https://imslux.lu>

IMS – INSPIRING MORE SUSTAINABILITY

Luxembourg's leading network for Corporate Responsibility

IMS - Inspiring More Sustainability - has been the leading network of Luxembourg companies active in Corporate Social Responsibility (CSR) for 15 years. IMS' mission is to inspire responsible strategies and practices among national economic actors. IMS Luxembourg supports its members through collaborative and federating projects by promoting dialogue with stakeholders (private, public, associative). IMS provides expertise (publications), concrete solutions, awareness, and information (campaigns, forums, training, clubs, workshops...). This network represents 16% of Luxembourg's payroll and is the national representative of the European organisation CSR Europe. IMS is an independent, non-political, and non-profit organisation.

Press contact: Nadia Azarfane / nadia.azarfane@imslux.lu / Tel: +352 26 25 80 13 5

PRESS RFI FASE